



Pressemitteilung

Französische Studierende der Heinrich-Heine-Universität im Landgericht Düsseldorf

24.01.2017
Seite 1 von 1

01/2017

In Fortsetzung der Kooperation des Landgerichts Düsseldorf mit der Juristischen Fakultät der Heinrich-Heine-Universität besuchen am Dienstag, dem 24.01.2017, bereits zum dritten Mal Studierende eines integrierten deutsch-französischen Studienkurses das Landgericht Düsseldorf. Der Besuch erfolgt im Rahmen einer Studienfahrt, die von **Prof. Ute Weinmann** geleitet wird.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 - 51680
Telefax 0211 87565 1260
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



Quelle: Justiz NRW

Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff begrüßte die elf Studierenden. Das drei Jahre dauernde gemeinsame Universitätsprogramm ermöglicht es Studierenden der Juristischen Fakultäten der Université de Cergy-Pontoise und der Heinrich-Heine-Universität einen Doppelabschluss im deutschen und französischen Recht zu erwerben. Während in den ersten beiden Semestern die Gruppen aus Cergy-Pontoise und Düsseldorf noch getrennt studieren, bilden sie ab dem zweiten Studienjahr eine Studiengruppe, die gemeinsam ein Jahr in Düsseldorf und ein weiteres Jahr in Cergy-Pontoise studiert. Einige der französischen Studierenden bleiben dem Landgericht Düsseldorf treu und absolvieren ihre Gerichtspraktika hier.

Die französischen Studierenden besuchten heute Gerichtsverhandlungen in Zivilsachen und in Strafsachen. Anschließend führte Präsident des Landgericht Dr. Bernd Scheiff in das deutsche Gerichtssystem ein.

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
Telefax 0211 87565 1260
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilker Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts

